

5 NOTAS 7 DÍAS

Pasan los días pero quedan los hechos que por su relevancia alimentan a la historia. Para las efemérides, cinco sucesos que impactaron al mundo y al país en la semana que termina

TERREMOTO LETAL SACUDE A ITALIANOS

Un sismo de 6.3 grados en la escala de Richter sacudió el centro de Italia la madrugada del pasado lunes, causando la muerte de por lo menos 289 personas y más de mil 500 heridos, de acuerdo con cifras oficiales. El terremoto, el más letal en casi tres

décadas en el país, derribó áreas habitacionales enteras en la ciudad de L'Aquila, a unos 85 kilómetros de Roma.

Las operaciones de búsqueda de víctimas continúan en los sitios más afectados por el movimiento telúrico. En las acciones participan escuadrones de rescate auxiliados por perros y grúas.

Horas después del terremoto, Italia volvió a ser sacudida por poderosas réplicas sísmicas que causaron pánico en la zona central del país, dejando un muerto y obligando a rescatistas y veci-

nos a huir de los edificios dañados.

La primera réplica tuvo una magnitud de 5.6 grados en la escala de Richter, cuyo epicentro fue registrado cerca de L'Aquila. La segunda sacudida ocurrió el miércoles, con una magnitud menor.

El primer ministro Silvio Berlusconi visitó la localidad, donde unas 28 mil personas perdieron sus hogares; 17 mil viven en tiendas, y el resto en hoteles. En un intento de alentar a las víctimas, Berlusconi les dijo: "Hay que tomárselo como un fin de semana de día de campo".



ARCHIVO EL UNIVERSAL

OBAMA SORPRENDE A IRAK

El presidente de EU, Barack Obama, realizó una visita sorpresa a Irak, la primera desde que asumió el cargo. Se reunió con comandantes estadounidenses y líderes iraquíes para evaluar la situación de seguridad, dentro de su nueva estrategia respecto a la guerra a la que él se opuso. Aprovechó para saludar a soldados en el Campo Victoria, en Bagdad, y anunciar el retorno, en el mediano plazo, de tropas a su país.



Fecha 12.04.2009	Sección México	Página 2
----------------------------	--------------------------	--------------------

“

EL SINDICATO ME MANDATÓ ACEPTAR LA POSTULACIÓN DEL PAN COMO CANDIDATO A DIPUTADO... A BEATRIZ PAREDES LE DAREMOS LAS GRACIAS”

Valdemar Gutiérrez
Líder del sindicato del IMSS

5.3
MILLONES

DE PERSONAS FUERON AFECTADAS POR EL CORTE DE AGUA EN LA ZONA METROPOLITANA, SEGÚN CONAGUA Y EL SACM

CERCANO DE CALDERÓN, A LA SEP

Tras la salida de Josefina Vázquez Mota de la Secretaría de Educación Pública, el pasado sábado, el presidente Felipe Calderón designó a Alonso Lujambio como el nuevo titular.

Con la instrucción prioritaria de cumplir los compromisos de la Alianza por la Calidad en la Educación, Lujambio, quien fungía como consejero presidente del IFAI, aceptó el cargo como una muestra de “lealtad personal e institucional”.

Con la designación, el Presidente continúa con el patrón de encargar las secretarías de Estado a miembros de su círculo cercano, que lo apoyó en su campaña presidencial.



ARCHIVO EL UNIVERSAL